

June 10, 2024

Oceana County, la capital mundial del espárrago

¿Sabías que...? Los espárragos son uno de los primeros cultivos que se cosechan cada año en Michigan y la mayoría de los espárragos en Michigan se cultivan en la capital mundial de los espárragos: el condado de Oceana. La temporada de espárragos ya está en pleno apogeo este año. En Michigan, los espárragos generalmente comienzan a principios o mediados de mayo y pueden durar hasta mediados o finales de junio, dependiendo del clima.



A diferencia de otros cultivos, los espárragos pueden tardar tres años en pasar de la semilla a la cosecha. Sin embargo, las plantas producirán lanzas durante décadas, lo que lo convierte en un gran cultivo de producción a largo plazo. A diferencia de otros cultivos, los espárragos solo se pueden cosechar a mano durante toda la temporada, lo que requiere bastante mano de obra.

Según el [blog AcreValue](#), los espárragos es algo grande en Michigan y el condado de Oceana está en el centro de la ola verde. El condado contribuye con una parte sustancial de la producción de espárragos de Michigan, lo que destaca su importancia en el paisaje agrícola. Los suelos fértiles y el clima favorable del condado de Oceana lo convierten en un lugar ideal para el cultivo de espárragos, que prospera aquí, produciendo abundantes cosechas que son deliciosas y nutritivas.

¡Bienvenidos a Michigan!

El equipo de Servicios Agrícolas y Laborales Extranjeros del Departamento de Trabajo y Oportunidades Económicas de Michigan (LEO, por sus siglas en

inglés) da la bienvenida a los trabajadores agrícolas a Michigan en el Evento de Bienvenida anual, una reunión significativa y muy esperada.

El evento del año pasado atrajo a más de 700 trabajadores agrícolas migrantes y estacionales (MSFW, por sus siglas en inglés) y sus familias al Recinto Ferial Juvenil Van Buren para participar en esta ocasión trascendental.

El sexto evento anual de este año se llevará a cabo el **sábado 29 de junio de 12 a 4 p.m.** en el Recinto Ferial Juvenil del Condado de Van Buren en Hartford, Michigan. El evento involucrará a agencias estatales y comunitarias, empleadores y un equipo dedicado de más de 50 voluntarios que generosamente ofrecieron su tiempo para dar la bienvenida a los MSFWs.



¡Muchas gracias a los diversos patrocinadores que contribuyeron al evento de este año!

Únesa a nosotros

Si está interesado en participar en el evento, comuníquese con Sandy Jiménez al 517-599-6808 o jimenezs@michigan.gov. ¡Únase a nosotros para una tarde de diversión, premios, recursos de empleo y capacitación, servicios educativos, distribución de alimentos, servicios de atención médica en el lugar, cortes de cabello gratuitos y más!

También necesitamos voluntarios dedicados como usted para que este evento sea un éxito. Si está interesado en ayudar, regístrese en <https://forms.office.com/g/aeZh9u68Zh>. Su contribución será muy apreciada.

Servir a los trabajadores a través de asociaciones estratégicas

Angie Gutiérrez, Directora del Programa de Migrantes de Van Buren, invitó a los Coordinadores de Empleo Agrícola Jesús Lule y Clarikssa Mejía a asistir a una reciente Reunión Regional de Padres. Jesús y Clarikssa se dirigieron a las familias migrantes que asistieron en persona de los condados de Berrien, Cass y Van Buren. También se conectaron virtualmente con familias migrantes que representaban el programa de migrantes de todo Michigan.



Su exitosa colaboración con el VBISD y el Programa de Educación Migrante proporcionó al grupo servicios de empleo e información sobre oportunidades de capacitación. Esta colaboración dio lugar a varios registros y a la

oportunidad de hacer un seguimiento con otros trabajadores médicos sin fronteras para prestar servicios de empleo.

Para Jesús y Clarikssa, lo más destacado de la reunión fue encontrarse con William, un participante anterior. William aparece en la primera página del calendario de Servicios Legales para Trabajadores Agrícolas, y estaba muy emocionado de compartir que la foto fue tomada mientras recogía manzanas en el norte de Michigan.

Gracias a esta exitosa colaboración, nuestro personal se puso en contacto con 200 MSFW en la reunión, y anticipamos que esta asociación continuará durante todo el año.

Se intensifican los esfuerzos de divulgación sobre la influenza aviar en Michigan

Con el aumento de los informes de influenza aviar en Michigan, nuestros Enlaces de Empleo Agrícola (AELs, por sus siglas en inglés) participan activamente con varios grupos de trabajo para abordar estas preocupaciones y obtener materiales de prevención en español e inglés para distribuirlos a los trabajadores y propietarios de granjas. Estos grupos de trabajo están formados por organizaciones de salud de todo el estado, incluidos los Departamentos de Salud y Servicios Humanos de Michigan, y el Departamento de Agricultura y Desarrollo Rural.



El equipo dedicado de AELs se está preparando diligentemente para difundir información crucial sobre la influenza aviar y otros problemas de salud a los trabajadores agrícolas o dirigirlos a las agencias apropiadas para obtener más ayuda. Teniendo en cuenta los informes recientes de un segundo caso humano de gripe aviar, existe un mayor sentido de urgencia para informar con rapidez al público, especialmente a los trabajadores sin trabajar que pueden enfrentar barreras para acceder a esta información crítica, particularmente en sus idiomas preferidos. Puede encontrar más información sobre el caso humano de gripe aviar en [este artículo](#).

Recursos adicionales relacionados con la influenza aviar:

- [MDARD - Página web sobre la influenza aviar](#)
- [La gripe aviar y su seguridad: Guía para trabajadores de la industria lechera](#)
- [Riesgos del consumo de leche cruda \(no pasteurizada\) y productos lácteos](#)

- [Resumen de la situación actual de la influenza aviar de los CDC](#)
- [Preguntas y respuestas sobre la seguridad del huevo de la FDA](#)
- [Nuevas acciones para reducir el impacto y la propagación del virus H5N1](#)

Explora trabajos estacionales o temporales

SeasonalJobs.dol.gov es una plataforma en línea que vincula a las personas con oportunidades de empleo estacional y temporal en todo Estados Unidos.



Ya sea que esté buscando un trabajo de temporada o necesite un trabajo a corto plazo, el sitio web lo ayuda a encontrar un empleo adecuado.

Actualizaciones de la Oficina de Servicios Laborales Extranjeros

El USDOL organizará un seminario web para la Regla Final de Protección de Trabajadores Agrícolas de 2024 el jueves 13 de junio de 2024

El Departamento de Trabajo de los Estados Unidos (DOL, por sus siglas en inglés) organizará un seminario web público para educar a los empleadores, asociaciones agrícolas, contratistas de mano de obra agrícola, trabajadores agrícolas, defensores y otros miembros interesados del público sobre los cambios a los programas H-2A y del Servicio de Empleo Wagner-Peyser realizados por la Regla Final de Protección de Trabajadores Agrícolas de 2024 el **jueves 13 de junio de 1 a 2:30 p.m.**

Los participantes aprenderán de la Oficina de Certificación de Mano de Obra Extranjera (OFLC, por sus siglas en inglés), la Oficina de Inversión en la Fuerza Laboral y la División de Horas y Salarios sobre los aspectos clave de esta regla. La Regla Final entrará en vigor el 28 de junio de 2024 y la OFLC comenzará a aceptar solicitudes sujetas a las disposiciones de esta regla el 29 de agosto de 2024.

[Regístrese para el seminario web aquí.](#)

** Tenga en cuenta: Hay un máximo de 3,000 asistentes y una grabación de la presentación en inglés y español se colocará en el sitio web de USDOL más adelante.*

Una nueva regla para mejorar las protecciones de los trabajadores agrícolas

Nuestro suministro de alimentos depende de los trabajadores agrícolas, incluidos cientos de miles con visas H-2A. La semana pasada, la secretaria

interina de Trabajo, Julie Su, anunció una nueva regla final que fortalecerá las protecciones para los trabajadores bajo el programa H-2A y los trabajadores empleados de manera similar en los EE. UU.

[Obtenga más información sobre la regla final de protección de los trabajadores agrícolas aquí.](#)

Actualizaciones del Defensor del Monitor Estatal

El Defensor del Monitor Estatal (SMA, por sus siglas en inglés) Gerardo Aranda fue invitado a presentar en la Conferencia de Siembra de Semillas este año en Kearney, Nebraska. Aranda se reunió con el SMA de Nebraska Aaron Moreno se reunió en varias capacitaciones de Defensor del Monitor Nacional. Sus conversaciones giraron en torno al tema de la corriente de trabajadores migrantes del sur de Texas que se mudaron al oeste, el medio oeste y el noreste a mediados de los años 60, algo con lo que Aranda tiene experiencia personal. Como hijo de trabajadores agrícolas migrantes, la familia de Aranda viajó de Weslaco, Texas a Scottsbluff, Nebraska, para trabajar en las plantas de betarraga azucarera.



La conferencia se llevó a cabo en persona por primera vez desde la pandemia de COVID-19 y contó con la asistencia de casi 100 personas de diferentes organizaciones que atienden a MSFWs en el estado de Nebraska.



La Dra. Athena K. Ramos, de la Universidad de Nebraska, hizo una presentación sobre los servicios que su equipo brinda a los trabajadores agrícolas. Aranda pronunció el discurso de apertura y habló de las luchas que muchas familias de trabajadores agrícolas del sur de Texas enfrentaron en su camino a diferentes estados para cosechar frutas y verduras. Las organizaciones de servicio de MSFWs de Nebraska agradecieron que Aranda hiciera el viaje para brindarles un poco de historia y discutir futuras colaboraciones.

Alcance y desempeño de MSFW

Al final del segundo mes del cuarto trimestre del año programático, el equipo continúa cumpliendo con los ocho indicadores de índice de equidad. Hasta la fecha se han registrado 4,454 trabajadores agrícolas, de los cuales 4.114 han recibido servicios de carrera. De ellos, 3,722 recibieron asistencia para las prestaciones del seguro de desempleo y 1,101 recibieron asistencia en la transición del trabajo agrícola al empleo no agrícola a largo plazo.

Servicios Agrícolas y de Trabajo Extranjero
Desarrollo de la Fuerza Laboral
Departamento de Trabajo y Oportunidades Económicas de Michigan